



Prodecon

SÍNTESIS VESPERTINA
11 DE NOVIEMBRE DE 2022

- [NOTAS PRODECON](#)
- [NOTAS FISCALES](#)
- [NOTAS PENSIONES](#)
- [NOTAS PRESUPUESTO Y GASTO](#)
- [NOTAS ECONÓMICAS](#)
- [NOTAS NACIONALES](#)
- [NOTAS INTERNACIONALES](#)
- [CARTONES](#)



Entrevista al Delegado de PRODECON en Veracruz, Mario Herrera Téllez en el programa “El Noticiero de la XEU” conducido por Bety Jiménez y Olivia Pérez y transmitido por 92.3 FM en Veracruz Capital y Coatzacoalcos, Veracruz. Tema: Requisitos del SAT para el Buen Fin y servicios PRODECON. (11/11/2022)

[Escucha](#)



Entrevista al Delegado de PRODECON en Veracruz, Mario Herrera Téllez en el programa “Conexión NV Análisis y Entrevista” conducido por Jorge Malpica y transmitido por 99.7 FM en Veracruz Capital, Boca del Río y Coatzacoalcos, Veracruz. Tema: RESICO y servicios Prodecon. (09/11/2022)

[Escucha](#)



Entrevista al Delegado de PRODECON en Sonora, Adrián Flores Soqui, en XHHMO de Lobos FM 103.5 en Hermosillo, Sonora en el programa “LC7 Noticias”. Tema: Ingresos por obtención de premios. (11/11/2022)

[Escucha](#)



[Hacienda baja ligeramente el apoyo fiscal para la gasolina Magna](#)

La Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) publicó este viernes el Impuesto Especial sobre Producción y Servicios (IEPS) para [las gasolinas](#) durante la próxima semana.

El Sol del Centro

[Grupo Radio Centro pierde nueva demanda contra el SAT por 215 mdp](#)

Grupo Radio Centro (GRC) perdió una nueva demanda contra el Servicio de Administración Tributaria (SAT) en la que reclamó una indemnización por daños a sus finanzas tras el cobro indebido del Impuesto Sobre la Renta (ISR), Impuesto Empresarial a Tasa Única (IETU) y créditos fiscales que ascendieron hasta los 215 millones de pesos.



[Exhorta SATNL a municipios a pagar sus impuestos](#)

El [SATNL](#), a través del subsecretario de Administración Tributaria Félix Arratia Cruz, exhortó a los municipios de Nuevo León a cumplir con el pago de sus impuestos al estado, en especial los referentes a los que son retenidos a los trabajadores.



[‘Jinetea’ SAT dinero del IVA de empresas](#)

Hasta 70 millones de pesos adeuda el Servicio de Administración Tributaria (SAT) a algunas empresas de Ciudad Juárez en devoluciones del Impuesto al Valor Agregado (IVA).



[Orientan a trabajadores sobre pago de impuesto por aguinaldo](#)

Ante la cercanía de la liberación del aguinaldo, tanto los centros de trabajo como las instituciones federales orientan a los trabajadores de la iniciativa privada (IP) sobre el impuesto que deben pagar por recibir su gratificación en diciembre.

[¿Deberán ciudadanos pagar un impuesto al SAT al comprar un automóvil?](#)

Se trata de cuotas del llamado Impuesto Sobre Automóviles Nuevos (ISAN), las cuales se publicaron en el Diario Oficial de la Federación desde fines del año pasado y que se toman en cuenta dependiendo del costo de cada unidad

elContribuyente

[Bajará tasa de ISR en 2023 pero aumentará cuota del IEPS](#)

Para 2023, la tasa de [Impuesto Sobre la Renta \(ISR\)](#) cobradas a los ingresos será menor debido a un ajuste que se hace cuando la inflación rebasa 10%; no obstante, habrá ajustes al alza a las cuotas del [Impuesto Especial sobre Producción y Servicios \(IEPS\)](#) que se cobran a productos de consumo como gasolinas, refrescos, jugos y tabaco.

elContribuyente

[El SAT logrará meta de recaudación por mayor fiscalización: IMCP](#)

El Instituto Mexicano de Contadores Públicos (IMCP) aseguró que el Servicio de Administración Tributaria (SAT) [logrará la recaudación fiscal](#) prevista para el próximo año gracias a una mayor fiscalización de contribuyentes y a un trabajo del nuevo jefe de esta autoridad enfocado en grandes contribuyentes.

elContribuyente

[El SAT complica registro de plataformas digitales extranjeras](#)

La reforma fiscal 2020 estableció nuevas regulaciones a las disposiciones tributarias para que las [plataformas digitales extranjeras](#) pagaran impuestos. Entre las nuevas obligaciones que tienen que cumplir está el tener un representante legal en el país, lo que obstaculiza su registro ante el fisco.

elContribuyente

[Cuidado: el catálogo de regímenes del CFDI 4.0 es distinto al del 3.3](#)

A partir de 2023, los contribuyentes tendrán que facturar obligatoriamente con la [versión 4.0](#) del Comprobante Fiscal Digital por Internet (CFDI). Actualmente, los contribuyentes pueden seguir utilizando la [factura electrónica 3.3](#).



[¿Cuántos han convertido su crédito Infonavit de VSM a pesos?](#)

De acuerdo con información del programa Responsabilidad Compartida de la dependencia de 2019 a la fecha se han convertido 409,367 créditos que han generado descuentos por 64.268 millones de pesos.



[Entender al comercio exterior, ¿con la Copa del Mundo?](#)

La Copa del Mundo 2022 tiene una curiosa relación con el comercio exterior, pues en ambos casos la información es poder; por ejemplo, la selección mexicana se apoya en la tecnología para tener acceso a datos e información que posibiliten el análisis de oponentes y tomar mejores decisiones; en el comercio se usa un sistema de control de operaciones que ayuda a tomar decisiones y garantizar cumplimientos.

FISCALIA

[Intereses cobrados por persona física: Conoce su tratamiento fiscal](#)

Existen casos en que personas físicas ofrecen préstamos a otras personas físicas y como contraprestación reciben el capital prestado más cierta tasa de interés. Esta operación ha sido facilitada por plataformas digitales que intermedian prestadores y prestatarios.

FISCALIA

[Efecto fiscal de un Complemento para Pago emitido fuera de plazo](#)

Como ya ha sido tratado en diferentes publicaciones de Fiscalía, uno de los requisitos en el esquema de facturación electrónica consiste en documentar cada pago que se reciba por las operaciones facturadas.

FISCALIA

[RESICO de persona física: Régimen sin derecho a deducciones personales](#)

Las personas físicas que optan por tributar en el Régimen Simplificado de Confianza (RESICO), ven limitado su derecho a aplicar deducciones personales en su declaración anual.

NOTAS PENSIONES



[Observatorio del SAR: Nuevo sitio con información sobre tu Afore](#)

Muchas personas aún tienen muchas dudas sobre el funcionamiento de su [Afore](#), así que es necesario difundir las herramientas que están al alcance de los trabajadores para orientarlos en este sentido.



[Diputados discuten Presupuesto 2023 por cuarto día; Morena prevé modificaciones](#)

Por cuarto día consecutivo, los diputados federales discuten el Presupuesto de Egresos de la Federación (PEF) 2023, pero aún faltan más de 1,700 reservas de los legisladores. Pese a todas estas propuestas, Morena solo prevé tres modificaciones.



[Protestan normalistas porque no se asignó presupuesto a El Mexe para el próximo año](#)

Un centenar de alumnos de la escuela normal rural Luis Villarreal El Mexe bloquearon la carretera estatal bulevar Santa Catarina, así como calles aledañas al Congreso de Hidalgo, en Pachuca, donde reprocharon a la Comisión de Educación de la legislatura estatal negarse a asignar una partida presupuestal para su plantel en la Ley de Ingresos y el Presupuesto de Egresos correspondientes a 2023. No obstante, ninguno de los cinco legisladores que integran la comisión citada estuvo en la sede legislativa, pues no hubo sesión ayer.



[Presupuesto 2023: el INE es más que una institución que organiza elecciones](#)

El Instituto Nacional Electoral (INE) ha advertido sobre los riesgos de un nuevo recorte presupuestal para 2023, una decisión que ha quedado en manos de la Cámara de Diputados.

EL UNIVERSAL

[El Buen Fin 2022 ¿Qué artículos tendrán descuentos más significativos?](#)

En la doceava edición de El Buen Fin, del 18 al 21 de noviembre, los mejores descuentos medidos en pesos se observarán en productos como electrónicos, electrodomésticos y aquellos de mayor precio.

EL UNIVERSAL

[Rusia y ONU discuten sobre exportaciones de cereales y fertilizantes](#)

Altos funcionarios de la ONU y el viceministro de Relaciones Exteriores de Rusia comenzaron el viernes discusiones sobre los obstáculos a las exportaciones de fertilizantes y cereales rusos, poco antes de la expiración de un acuerdo crucial para luchar contra la crisis alimentaria.



[INM y STPS firman convenio para integrar a migrantes al mercado laboral](#)

El [Instituto Nacional de Migración \(INM\)](#) y la [Secretaría de Trabajo y Previsión Social \(STPS\)](#) firmaron un convenio para incorporar en el mercado laboral a los [migrantes extranjeros](#) y a las mexicanas que regresan a nuestro país, con el fin de impulsar la inclusión laboral y facilitar el acceso al talento disponible para 80 mil vacantes que actualmente se encuentran disponibles.



[López Obrador pide a Banxico fomentar el crecimiento económico y no solo controlar la inflación](#)

Mérida (enviado).- Después de que el Banco de México (Banxico) elevara el pasado jueves a 10 por ciento la tasa de interés de referencia en el país, [el presidente Andrés Manuel López Obrador](#) dijo este viernes que respeta su decisión porque es autónomo, pero pidió que las medidas que adopten no sólo se enfoquen en el combate a la inflación sino en el fomento al crecimiento.



[Estados Unidos resalta el trabajo bilateral con México en reunión de Wendy Sherman con Raquel Buenrostro](#)

La secretaria de Economía, Raquel Buenrostro, se reunió con la subsecretaria de Estado de Estados Unidos, Wendy Sherman, con el propósito de estrechar lazos y fortalecer la cooperación entre ambas naciones en áreas como la cadena de suministros.

[Piden que el Cobro Digital \(CoDi\) fomente la inclusión financiera para aumentar las transacciones](#)

El Instituto Mexicano de Ejecutivo de Finanzas (IMEF) reconoció que el Cobro Digital (CoDi) “no ha cumplido con el objetivo de fomentar la inclusión financiera”, pues de 12 millones de cuentas validadas, en un año menos 7 por ciento de las mismas realizaron un pago o cobro en 2021.



[Retrocede inclusión financiera en la epidemia](#)

Durante la epidemia de Covid-19, la inclusión financiera retrocedió en México, según reveló un estudio realizado por Citibanamex con datos de la Comisión Nacional Bancaria y de Valores.

El Sol de México

[Inician negociaciones para utilizar Mexicana de Aviación en aerolínea de Sedena](#)

El presidente Andrés Manuel López Obrador informó que iniciaron las negociaciones con trabajadores de la extinta Mexicana de Aviación para adquirir la marca, nombre y emblema, y utilizarla en la nueva aerolínea que operará la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena).

La Razón

[AMLO respeta decisión de Banxico sobre aumentar tasa de interés](#)

El Presidente [Andrés Manuel López Obrador](#) dijo este viernes respetar la decisión del [Banco de México](#) (Banxico) de aumentar la tasa de interés.



[Tren Maya, el mayor generador de empleos en el sureste: Fonatur](#)

Mérida, Yuc. El proyecto del Tren Maya es el mayor generador de empleos en el sureste mexicano, pues se han creado hasta el momento 100 mil fuentes de trabajo para la construcción de esta obra, además de los 11 mil que se han creado para la fabricación de los trenes, en Ciudad Sahagún, Hidalgo.

La Razón

[Gobierno analiza adquirir derechos sobre Mexicana de Aviación](#)

El gobierno federal ya está negociando con extrabajadores de la aerolínea Mexicana de Aviación la posibilidad de adquirir la marca de la compañía para que sea relanzada, reveló este viernes el Presidente [Andrés Manuel López Obrador](#).

REFORMA

[Darán TP-01 a Mexicana de Aviación para 'viajes especiales'](#)

El Presidente Andrés Manuel López Obrador confirmó que la nueva aerolínea de su Gobierno se llamará Mexicana de Aviación, y reveló que se le dará el avión presidencial para "viajes especiales".

REFORMA

[Plataforma de criptomonedas FTX se declara en bancarrota](#)

La asediada plataforma de criptomonedas FTX se declaró en bancarrota este viernes, una desaparición rápida para una empresa aclamada como una plataforma confiable hace solo una semana, destacó The Wall Street Journal.

Forbes MÉXICO

[Liverpool invierte 825 mdp en su tienda en Mitikah](#)

La cadena de tiendas departamentales Liverpool inauguró su nueva sucursal en el centro comercial Mitikah, la cual requirió una inversión de 825 millones de pesos y generará alrededor de 1,300 empleos.

Forbes MÉXICO

[Mexicanos retomarán en 2023 el 80% de viajes que hacían antes de la pandemia](#)

De acuerdo con un estudio, México está a 16.1% de recuperar los niveles de ingreso de turistas internacionales de 2019, previo a las restricciones por Covid-19.

EL CEO

[Mexicana renacerá; AMLO va por el nombre para la nueva aerolínea](#)

El presidente [Andrés Manuel López Obrador](#) dio a conocer que su administración está realizando un avalúo para adquirir el nombre de Mexicana de Aviación, así como el emblema, para la nueva aerolínea que planea lanzar.

EL CEO

[Aeroméxico oficializa su salida de la BMV al concluir su OPA](#)

[Aeroméxico](#) informó la noche de este jueves que concluyó el proceso de su Oferta Pública de Adquisición (OPA), con lo que se hace oficial su desliste de la Bolsa Mexicana de Valores (BMV).

EL CEO

[Chedraui se corona como el supermercado con mejor evaluación en 3T22](#)

[Chedraui](#) se coronó como el supermercado más destacado entre sus competidores en el tercer trimestre de este año en medio del golpe que causa la inflación a los bolsillos de los consumidores.



[La producción industrial crece un 3.9% interanual en septiembre: Inegi](#)

La producción industrial en México subió un 3.9% interanual en septiembre impulsada en particular por las manufacturas, informó este viernes el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi)

EL UNIVERSAL

[Marcelo Ebrard inicia gira por COP27, G20 y Mundial de Qatar](#)

El canciller Marcelo Ebrard inició con una gira de trabajo en Asia y Medio Oriente, que contempla su participación en la COP27, la Cumbre de Líderes del G20 y la inauguración de la Copa Mundial en Qatar.



[Avión presidencial se dará a Mexicana de Aviación para renta de viajes especiales: AMLO](#)

El presidente [Andrés Manuel López Obrador](#) informó que no se ha podido vender el avión presidencial, por lo que se entregará a la aerolínea Mexicana de Aviación, que estaría a cargo del Ejército, con la finalidad de ponerlo en renta para viajes privados.



[Suspenden de manera definitiva proceso de elección del fiscal general de NL](#)

El Juzgado Primero de Distrito en Materia Administrativa emitió una suspensión definitiva en la cual detiene por completo el proceso de elección del fiscal general de Justicia de Nuevo León, con lo cual deja sin efectos el veto del gobernador Samuel García a la terna de los cuatro finalistas, e impide al Congreso local sesionar en Pleno para avanzar en el tema.



[AMLO respetará las marchas en contra de su reforma electoral](#)

El jefe del Ejecutivo federal, Andrés Manuel López Obrador, prometió este viernes respetar la protesta convocada para el domingo contra su reforma electoral, acusada de debilitar la autonomía de las elecciones, pero insistió en que quienes marchan son "conservadores" y "racistas".



[Necesario asegurar derecho a la información: Inai](#)

Blanca Ibarra, comisionada presidenta del Instituto Nacional de Transparencia, Acceso a la Información y Protección de Datos Personales (Inai), aseguró que es necesario tener mecanismos que sitúen a las personas en el centro de las decisiones, así como asegurar su derecho de acceso a la información.

El Sol de México

[Estoy consciente de que no todos me aceptan: AMLO responde a mujer que le gritó en vuelo](#)

Durante su conferencia matutina, el presidente Andrés Manuel López Obrador mencionó el incidente que tuvo este jueves durante un vuelo, donde una mujer le criticó su forma de gobernar diciendo que su único logro ha sido destruir al país.

La Jornada

[No es extraño que Woldenberg sea orador principal en marcha del domingo: AMLO](#)

Mérida, Yuc. El presidente Andrés Manuel López Obrador aseguró que en la manifestación del domingo para defender al INE no es nada extraño que el orador principal sea José Woldenberg, ex presidente del entonces Instituto Federal Electoral (IFE), ya que también es parte del conservadurismo.

La Razón

[Se unen a marcha en favor del INE jóvenes, ONG de DH y políticos](#)

La marcha en favor del Instituto Nacional Electoral (INE), que tendrá lugar el próximo domingo, sumó ayer adhesiones de organizaciones defensoras de derechos humanos, de jóvenes y de políticos, para configurar un conjunto de organizaciones ciudadanas y de expresiones políticas.

La Jornada

[Zedillo fue el que impuso al titular del IFE: Pablo Gómez](#)

Ciudad de México. Pablo Gómez Álvarez, ex legislador y actual titular de la Unidad de Inteligencia Financiera (UIF), acusó que los ex presidentes de la República han nombrado en el cargo, salvo en una ocasión, a los consejeros presidentes del entonces Instituto Federal Electoral (IFE), hoy Instituto Nacional Electoral (INE).

La Razón

[Busca Murat reconciliación y candidatura](#)

A menos de tres semanas de concluir su gestión como gobernador de Oaxaca, Alejandro Murat ya tiene trazada una estrategia para su futuro inmediato, por lo que recorrerá todo el país para sumar apoyos a su proyecto y conseguir la candidatura presidencial del PRI, y descartó que vaya a buscar algún cargo por Morena.

La Razón

[Entre morenistas, las pugnas que más escalan: suman 359 en el TEPJF](#)

En la resolución de conflictos internos en los partidos, determinada por el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF), Morena acapara la atención de los magistrados, ya que sus militantes son los que presentan más inconformidades.

ContraRéplica

[Jefa de Gobierno rechaza que acusaciones contra fiscal de Morelos sean políticas](#)

“Esto no tiene nada que ver con la política, tiene que ver con la justicia”, dijo la jefa de gobierno, Claudia Sheinbaum, en torno a su insistencia en acusar al fiscal general de Justicia de Morelos, Uriel Carmona, de intentar “encubrir” el feminicidio de Ariadna Fernanda López Díaz.

REFORMA

[Murió Francisco Ibarra, fundador de Grupo Acir](#)

Don Francisco Ibarra López, presidente y fundador de Grupo Acir, perdió la vida a la edad de 90 años, informó la Cámara Nacional de la Industria de la Radio y Televisión (CIRT).



[Morena define a sus cuatro aspirantes a la gubernatura de Coahuila: mantienen a Ricardo Mejía y Armando Guadiana](#)

El partido de Morena redujo de 12 a cuatro su lista de aspirantes para competir por la candidatura a la gubernatura del estado de Coahuila en el proceso electoral del 2023.

EL UNIVERSAL

[Trump arremete contra gobernador republicano Glenn Youngkin, otro posible rival en la candidatura presidencial](#)

El expresidente estadounidense Donald Trump criticó este viernes al gobernador de Virginia, Glenn Youngkin, diciendo que su apellido “suena chino” y afirmando que “no podría haber ganado sin mí” el año pasado.



[Tropas ucranianas entran a Jersón, ciudad tomada antes por Rusia](#)

Las tropas ucranianas ingresaron a la ciudad sureña de [Jersón](#) después de que [las fuerzas rusas abandonaran la capital regional](#) y huyeran a través de una importante vía fluvial, un revés significativo para Moscú a medida que ambas partes se preparan para el invierno.

El Sol de México

[Trump, bajo fuego amigo tras “derrota” en las elecciones intermedias](#)

WASHINGTON. Donald Trump enfrentaba los ataques republicanos y de medios conservadores después de lo que se percibe como una derrota de su partido en las elecciones del martes, cuando su equipo y aliados lo presionaban para retrasar el lanzamiento de su candidatura para las presidenciales del 2024.

La Razón

[Emiten alerta de tsunami tras terremoto de 7.3 grados en la región de Tonga, en el Pacífico \(VIDEO\)](#)

El gobierno de Tonga emitió el viernes una [alerta de tsunami](#) tras un sismo de magnitud 7.3 que se produjo en el mar a unos 200 kilómetros de la capital, instando a los residentes a trasladarse tierra adentro a zonas más altas.



[Rusia sanciona a 200 estadounidenses, incluidos los hermanos de Biden y la vocera de la Casa Blanca](#)

Rusia incluyó hoy en su lista negra a 200 ciudadanos estadounidenses, entre ellos los hermanos del presidente de Estados Unidos, Joe Biden, y a la portavoz de la Casa Blanca, Karine Jean-Pierre.

CARTONES

REFORMA





MILENIO



MILENIO



MILENIO



MILENIO







Cadenero de antro

